
大変勉強になりました。
産休育休や専科でしばらく
担任は務めておらず、保護
者との関係づくりや道徳に
ついて不安がありました。
今回の研修を通して、再度
学ぶことができてよかった
です。ありがとうございま
した。
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ントを身につけられました。
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研修では、他校の生方と
KJ法で考えを深めること
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大変充実した研修でした。
特に道徳科は昨年度も受け
ましたが、毎年、受けて良
かったと思う内容でありが
たいです。
道徳の評価は難しかった
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旭市と白井市で出前あすなろ塾を開催しました。
旭市では「保護者との関係づくり～生徒指導・保護者対応のケース演習」と「道徳の授業づ

くり」の研修に３１名の先生方が、白井市では「学級づくりのポイント～個を育てる」と「道
徳の授業づくり」の研修に１６名の先生方が参加しました。
出前あすなろ塾の研修を契機に、他校や異校種の先生方と情報交換をしたり、学級・授業づ

くりについて考えたりしました。受講者の皆さんにとって、とても充実した研修となりました。

日々の授業や生活の中で
分からない点や悩みの点の
解決につながる内容であり、
今後の自身の教育活動に非
常に生かせる内容でした。
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道徳では、多面的な考え
をもてるような授業をし、
それを記録に残るように
ワークシートを改善してい
きたいと感じました。夏休
み明けから、今回の研修内
容を活かしていきたいです。
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児童との関わり方では、
信頼関係を大切にした指導
をしていきたいです。道徳
の授業では、4つのポイン
トを意識した流れになるよ
うにしていきたいです。
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